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.. فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران الإمام إل رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين وجميع
المسلمين وسلم تسليماً وبعد..

يرد لآل البيت، ومن ثم فإنك تريد أن أثبت لك نسب ،من جاء ليحاورن يا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران
م الإمام ناصر محمد اليمانوأقول: فإذا لم يهيمن علي المنتظَر ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي

بسلطان العلم المحم من القرآن العظيم ف جميع ما كنتم فيه تختلفون فقد أصبح ليس من آل البيت وليس
الإمام المهدي المنتظَر، ويا عجب الشديد فهل تنتظرون المهدي المنتظَر لتعبدونه من دون اله ولذلك

تخشون أن تتبعوا ناصر محمد اليمان وهو ليس الإمام المهدي؟ فلنفرض أنم استجبتم لدعوة الإمام ناصر
محمد اليمان بالاحتام إل اله وحده ومن ثم استنبط لم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حم اله
بينم فيما كنتم فيه تختلفون فوحد صفّم وأعادكم إل منهاج النبوة الأول عل كتاب اله وسنّة رسوله

ه؛ والسؤال الذي يطرح نفسه فلو فعل ذلك الإمام ناصر محمد اليمانم كتاب اللا تخالف لمح الت الحق
ونجح ف توحيد أمة الإسلام فأعاد عزهم ومجدهم فاستقوت شوكتهم ف العالمين بالحق فأصبحتم بنعمة
اله إخواناً كونم اتّبعتم آيات اله البينات ف محم كتابه، فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان ليس الإمام

المهدي المنتظَر فهل ترون أنم ضللتم عن الصراط المستقيم؟ أفلا تعقلون! فهل تنتظرون المهدي المنتظَر
لتعبدوه من دون اله ولذلك تخشون من اتّباع الإمام ناصر محمد اليمان وهو ليس الإمام المهدي؟ فتعال

ه عليه وآله وسلم ليس النبال ه صلريم فلنفرض أنّ محمداً رسول الال ه، ويا أخكتاب ال م إللنحت
الذي بشّر به عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام وأنه قد افترى هذا القرآن من دون اله ونحن صدقنا
واتّبعنا؛ والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل من المعقول أن يحاسبنا اله عل التصديق بهذه الآيات البينات

الت يقرها العقل والمنطق كوننا صدقنا هذا التاب القرآن العظيم الذي يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك
ما} :ه تعالتاب وقال الم المح ه مباشرةً فله ويقبله العقل والمنطق؟ فتعالوا لننظر الجواب من ال

يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فَعلَ اجرام وانَا برِيء مما تُجرِمونَ ﴿٣٥﴾} [هود].

وقال اله تعال: {ام يقُولُونَ افْتَراه ۖ قُل انِ افْتَريتُه فََ تَملونَ ل من اللَّـه شَيىا ۖ هو اعلَم بِما تُفيضونَ
فيه ۖ كفَ بِه شَهِيدًا بين وبينَم ۖ وهو الْغَفُور الرحيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].
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إذاً لن يحاسبم عل اتّباعم القرآن حت ولو كان مفترى كونم إنما صدقتم به كونه تقبله العقل والمنطق
فوجدتم أنه يدعو إل عبادة اله وحده لا شريك له فقلتم: {ربنَا انَّنَا سمعنَا منَادِيا ينَادِي لْيمانِ انْ آمنُوا
بِربم فَآمنَّا ۚ ربنَا فَاغْفر لَنَا ذُنُوبنَا وكفِّر عنَّا سيىاتنَا وتَوفَّنَا مع ابرارِ ﴿١٩٣﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وكذلك جميع الذين اتّبعوا الأنبياء والمهدي واتَّبعوا المهدي المنتظَر فلن يحاسب اله أتباعهم كونهم
استجابوا للإيمان باله واتبعوا البينات من ربهم الت تقبلتها عقولهم حت ولو كانت تلك الآيات البينات

مفتريات ف التاب فالذي سوف يحاسبه اله هو المفتري عل اله بغير الحق كون أتباعه إنما صدقوه كونه
يقول أنه أوح إليه بذلك من ربه فصدّقوه لأنّه يحاجهم بآيات التاب البينات فتقبلت تلك الآيات عقولهم.

ولذلك قال مؤمن آل فرعون: فلنفرض أنّ موس عليه الصلاة والسلام كاذب فعليه كذبه كونم اتّبعتم آيات
بينات ف نظركم بظنم أنها من عند اله فإن يكُ كاذباً فعليه كذبه فذلك موعظة مؤمن آل فرعون الحيم.
راحونَ فَقَالُوا سقَارانَ وامهنَ ووعرف َل٢٣﴾ ا﴿ بِينلْطَانٍ مسنَا واتبِآي وسلْنَا مسرلَقَدْ او} :ه تعالوقال ال
كذَّاب ﴿٢٤﴾ فَلَما جاءهم بالحق من عندِنَا قَالُوا اقْتُلُوا ابنَاء الَّذِين آمنُوا معه واستَحيوا نساءهم ۚ وما كيدُ
الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٢٥﴾ وقَال فرعونُ ذَرون اقْتُل موس ولْيدْعُ ربه ۖ انِّ اخَاف ان يبدِّل دِينَم او ان

يظْهِر ف ارضِ الْفَساد ﴿٢٦﴾ وقَال موس انِّ عذْت بِرب وربم من كل متَبرٍ  يومن بِيوم الْحسابِ
﴿٢٧﴾ وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من

وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن يام ۖ ورب
مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾ يا قَوم لَم الْملْكُ الْيوم ظَاهرِين ف ارضِ فَمن ينصرنَا من باسِ اللَّـه ان جاءنَا ۚ

قَال فرعونُ ما ارِيم ا ما ارىٰ وما اهدِيم ا سبِيل الرشَادِ ﴿٢٩﴾ وقَال الَّذِي آمن يا قَوم انِّ اخَاف علَيم
مثْل يوم احزابِ ﴿٣٠﴾ مثْل دابِ قَوم نُوح وعادٍ وثَمود والَّذِين من بعدِهم ۚ وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعبادِ
﴿٣١﴾ ويا قَوم انِّ اخَاف علَيم يوم التَّنَادِ ﴿٣٢﴾ يوم تُولُّونَ مدْبِرِين ما لَم من اللَّـه من عاصم ۗ ومن
ۖ م بِهكاءا جمشكّ م ف ا زِلْتُمنَاتِ فَميبِالْب لن قَبم فوسي مكاءلَقَدْ جادٍ ﴿٣٣﴾ وه نم ا لَهفَم اللَّـه للضي
٣٤﴾ الَّذِين﴿ تَابرم رِفسم وه نم اللَّـه لضكَ يذَٰلك ۚ وسر دِهعن بم اللَّـه ثعبلَن ي لَكَ قُلْتُمذَا ها َّتح

لك َلع اللَّـه عطْبكَ يذَٰلنُوا ۚ كآم ندَ الَّذِينعو ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي
قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾ وقَال فرعونُ يا هامانُ ابن ل صرحا لَّعلِّ ابلُغُ اسباب ﴿٣٦﴾ اسباب السماواتِ

فَاطَّلع الَ الَـٰه موس وان ِّظُنُّه كاذِبا ۚ وكذَٰلكَ زُين لفرعونَ سوء عمله وصدَّ عن السبِيل ۚ وما كيدُ
ـٰذِها هنَّما ما قَوشَادِ ﴿٣٨﴾ يالر بِيلس مدِكهونِ ااتَّبِع ما قَوي نالَّذِي آم قَالابٍ ﴿٣٧﴾ وتَب ف نَ اوعرف

الْحياةُ الدُّنْيا متَاعٌ وانَّ اخرةَ ه دار الْقَرارِ ﴿٣٩﴾ من عمل سيىةً فََ يجزىٰ ا مثْلَها ۖ ومن عمل صالحا
موكعدا ا لم ما قَويابٍ ﴿٤٠﴾ وسرِ حا بِغَييهزَقُونَ فرنَّةَ يدْخُلُونَ الْجكَ يولَـٰئفَا نموم وهو َنثا ورٍ ان ذَكم
َلا موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو بِاللَّـه فُرك ونَنالنَّارِ ﴿٤١﴾ تَدْع َلا ونَنتَدْعو اةالنَّج َلا

الْعزِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢﴾  جرم انَّما تَدْعونَن الَيه لَيس لَه دعوةٌ ف الدُّنْيا و ف اخرة وانَّ مردنَا الَ اللَّـه وانَّ
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يرصب نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه َلرِي اما ضفَواو ۚ مَل قُولا اونَ مرتَذْكالنَّارِ ﴿٤٣﴾ فَس ابحصا مه ينرِفسالْم
بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا ۖ وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها

قُولالنَّارِ فَي ونَ فاجتَحذْ ياذَابِ ﴿٤٦﴾ وشَدَّ الْعنَ اوعرف لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ۖ ويشعا وغُدُو
الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا نَصيبا من النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال الَّذِين استَبروا
انَّا كل فيها انَّ اللَّـه قَدْ حم بين الْعبادِ ﴿٤٨﴾ وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما
ا رِينافْال اءعا دموا ۗ وعقَالُوا فَاد ۚ َلنَاتِ ۖ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع نم

نفَعي  مو٥١﴾ ي﴿ ادشْها قُومي مويا والدُّنْي اةيالْح نُوا فآم الَّذِينلَنَا وسر رنَّا لَنَنصلٍ ﴿٥٠﴾ اَض ف
يلائرسا نثْنَا بروادَىٰ والْه وسنَا ملَقَدْ آتَيالدَّارِ ﴿٥٢﴾ و وءس ملَهنَةُ واللَّع ملَهو ۖ متُهذِرعم ينمالظَّال

الْتَاب ﴿٥٣﴾ هدًى وذِكرىٰ ول الْبابِ ﴿٥٤﴾ فَاصبِر انَّ وعدَ اللَّـه حق واستَغْفر لذَنبِكَ وسبح بِحمدِ
ربك ا مدُورِهص ن فا ۙ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينارِ ﴿٥٥﴾ اباو شكَ بِالْعبر

ما هم بِبالغيه ۚ فَاستَعذْ بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْبصير ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وكذلك الإمام المهدي فإذا لم يصطفه اله خليفةً له فعليه كذبه ولن يحاسبم اله أو يعذبم شيئاً كونم
اتّبعتم دعوة الحق من ربم وخضعتم لحمه الحق ف محم آيات التاب البينات، فإن كان ناصر محمد
اليمان ليس من آل البيت وليس الإمام المهدي المنتظَر فعليه كذبه، ولعنة اله عل الاذبين الذين يفترون
عل اله بغير الحق، ولم ين الإمام ناصر محمد اليمان من الجاهلين فهو يعلم جزاء من افترى عل اله

كذباً وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين.

ه الذي لا إله غيره إن كثيراً ممن يزعمون أنهم من آل بيت محمد صلويا فضيلة الشيخ أبو فراس ألا وال
اله عليه وآله وسلم ليس لهم أي صلة بنسب آل البيت شيئاً كون آل البيت قد ظُلموا ظلماً عظيماً

واضطهدوا ف عصر الدولة الأموية والعباسية لدرجة أنهم فروا ف الأرض وأخفوا نسبهم الطاهر حت لا
يقتلهم المجرمون، وكان الأب يخف نسبه عل أولاده للحفاظ عليهم من بطش الجبارين المستبرين فضرب
اله عن المسلمين الذِّكر صفحاً قدر ألف عام. تصديقاً لقول اله تعال: {افَنَضرِب عنم الذِّكر صفْحا ان

كنتُم قَوما مسرِفين ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

} :ه تعاله عليه وآله وسلم ولذلك قال الال ه بما سوف يفعله المسلمين بآل بيت محمد صلم الوعل
اسالُم علَيه اجرا ا الْمودةَ ف الْقُرب} صدق اله العظيم [الشورى:23].

ولن قوماً من المسلمين خالفوا أمر ربهم وآذوا الصالحين من آل محمد صل اله عليه وآله وسلم وقتلوا
أبت الإمام الحسين عليه الصلاة والسلام وهم يعلمون أنه ابن فاطمة بنت محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم، وحاربوا ذريته، ففروا ف البلاد وأخفوا نسبهم بين العباد كون المجرمون كانوا يريدون أن
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يبيدوا ذرية أبت الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام، ومن تلك الذرية كان الإمام المهدي المنتظَر،
ولن أكثركم تجهلون.

ويا عجب من قوم يتساوى لديهم الحق والباطل فلا فرق لديهم بين الإمام عل عليه الصلاة والسلام وبين
معاوية بن أب سفيان قائد الفئة الباغية الذين حاربوا آل بيت محمد صل اله عليه وآله وسلم وضلّوا عن
سواء السبيل فلم يجدوا من يبين لهم كتاب اله القرآن العظيم فان عليهم عم. ولذلك تجدونهم لا يفقهونه

إلا قليلا برغم وضوحه للعالمين كون أكثر الناس للحق كارهون، وبعد انقضاء عمر الدولة الأموية والعباسية
خفّت الحرب عل آل بيت محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فتمن المسلمون أن يجدوا آل بيت
قرى المسلمين النائية ف ه عليه وآله وسلم، ومن ثم كان يذهب المشعوذون إلال ه صلمحمد رسول ال
البوادي فيسنون لديهم ويقولون لهم أنه سيد من آل البيت فيستخدم السحر ويقول أن ذلك كرامة من اله
ون له ذرية لا خير فيهم ويقولون أنهم من آل البيت وهم ليسوا منهم ففيصدقهم الذين لا يعلمون، ثم ت

شء.

ويا قوم إنما الصالحون من آل محمد هم كذلك رحمةٌ للعالمين، ويا عجب من قوم يريدون أن يثأروا لآل
البيت اليوم من قوم لا ذنب لهم ولا علم لهم بما كان يصنعه آباؤهم الأولين! ألا واله لو يجد الإمام ناصر
محمد اليمان ابن يزيد بن معاوية لمسح عل رأسه وقال: لا تخف فإنك لمن الآمنين فلا ذنب لك بما فعل

أبيك بأب الإمام الحسين بن عل عليه الصلاة والسلام. ولما ثأرت من ابن يزيد شيئاً وأعوذُ باله أن أكون
من الظالمين، فمن مت أحل اله لم قتل ابن القاتل؟ أفلا تتقون يا معشر الشيعة الاثن عشر؟ فمن يحقد

منم عل مسلم اليوم من ذريات القوم الأولين فإنه لمن الظالمين.

ويا معشر الشيعة والسنة ذروا الماض السحيق بآلامه وأحزانه وهلموا إل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لدواء جراح أمة الإسلام والتأليف بين قلوبهم كون اله سوف يحاسبم عل أمتم الت ف قرنم

وجيلم لماذا لا تسعون بالإصلاح بينهم وتأليف قلوبهم وجمع شملهم وتوحيد صفّهم وأما الأمم الأول فلن
يحاسبم اله بذنبهم ونتف بفتوى اله إليم ف محم كتابه: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما

كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا قوم واله لا أريد إلا الإصلاح ما استطعت بينم لجمع شملم وتوحيد أمتم، وأقول لم كما قال أحد
الأنبياء لقومه قال: {قَال يا قَوم ارايتُم ان كنت علَ بينَة من رب ورزَقَن منْه رِزْقًا حسنًا ۚ وما ارِيدُ انْ

هلَياو لْتكتَو هلَيع ۚ بِاللَّـه ا يقفا تَومو ۚ تتَطَعا اسم حَصا رِيدُ انْ اا ۚ نْهع ماكنْها ام َلا مَفخَالا
انيب ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [هود].
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فلم تصدّون عن الإمام المهدي صدوداً شديداً؟ ولم يا أبا حمزة المصري وقبيله التونس تستخدمون
القرصنة لإيذاء موقع الإمام ناصر محمد اليمان الذي جعله اله عامراً بالقرآن العظيم فلم تحترموا كلام اله

الذي يملأ الموقع، فمن يجركم من رب العالمين؟ أم إنّم تريدون أن تطفئوا نور اله البيان الحق للقرآن
العظيم؟ أم لأنك يا أبا حمزة قد عجزت عن حوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف هذا الموقع المبارك

وأفحمناك بالحق وتبين للآخرين تدليسك وكذبك عل الإمام ناصر محمد اليمان ثم ما كان منك إلا أن
تحاول المر بموقعنا، فهل هذا عمل الرجال الذين آتاهم اله العلم كونك تدع أنك من علماء السنة

ر بموقع المهديالعالمين بأن تم برى فجريمتك ال والجماعة؟ فإن كنت منهم فلا أظنهم يشجعونك عل
المنتظَر العامر بالقرآن العظيم الذي يدعو البشر إل عبادة اله وحده لا شريك له، فلم لا تستخدم علمك

الفُسق والفجور؛ إن كنت من الصادقين فلم تدعو إل العالمين الت ر بالمواقع الإباحية فبالم ترونالإل
ه العظيم إنه لطالما استأذن من الإمام المهدي علماء فتريد تدمير موقع النور؟ ويا أبا حمزة أقسم بال
القرصنة ليدمروا موقعم تدميراً ثم نهيناهم عن ذلك وحرمنا عليهم أن يدمروا موقعاً فيه ذكر اله، فمن

يجرهم من اله؟ فلسنا سفهاء ف العالمين وذلك مر دنء وحقير يعبر عن صاحبه! فاتق اله يا أبا حمزة ولا
تُجبر الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره أن يبتهلوا إل رب العالمين أن يصيبك بمروه وقبيلك
إن لك نذير مبين، فلا تأمن مر اله وإن حاجرك برب العالمين القادر عليك أينما تون، ألا واله أننا قد

نهينا أنصارنا أن يؤذوك وهم عليك قادرون ولننا لا نريد علواً ف الأرض ولا فساداً والعاقبة للمتقين.

ويا فضيلة الشيخ أبو فراس الزهران وكافة علماء الأمة، لقد اخترنا هذا الموقع المحايد لحوار علماء الأمة
عل مختلف مذاهبهم وفرقهم وأدعوهم إل اله ليحم بينهم فهل يرضون أن يون اله هو الحم بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون ف دينهم؟ فما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لهم حم اله بينهم فيما

{ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالكانوا فيه يختلفون، تصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فنأتيهم بحم اله من محم كتابه القرآن العظيم وإنا لصادقون وإذا لم أستطع أن اهيمن عل كافة علماء
المسلمين واليهود والنصارى بالقرآن العظيم فلست من آل بيت محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
ن لهم الحقة بالإثم إن تبيذلك لمن الشاهدين يا معشر الذين لا تأخذهم العز ونوا علالإمام المهدي ف ولست

من ربهم فالحق أحق أن يتبع.

ويا فضيلة الشيخ السيد يحي الأهدل اليمان، أهلا وسهلا بشخصم الريم ف هذا الموقع المبارك وجميعنا
ضيوف ف هذا الموقع المبارك ونحن نريد الانتقال من موضوع حوار عذاب القبر إل نسف عقيدة اخرى
ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن ونبين الحق البديل للباطل المفترى، لننا لم نخرج بنتيجة بعد

ف حوار عذاب القبر كونم تعرضون عن موضوع الحوار ف عذاب القبر بسبب أنم عاجزون عن
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استنباط البرهان المبين من محم القرآن العظيم، ولذلك أعلنّا بنتيجة الحوار مسبقاً من قبل الحوار أنّ
الإمام ناصر محمد اليمان سوف تجدونه هو المهيمن بالحق، ولن أشهدُ له أن الهيمنة ف موضوع عذاب

القبر لا تف برهاناً أن الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر ما لم يهيمن عليم الإمام ناصر
محمد اليمان ف جميع نقاط الحوار ف دين اله، ولم ندعوكم إل التاب لنتحاور ف الأنساب فاتقوا اله يا

أول الألباب.

ذلك مثل ف م علالاسم وضربنا ل العلم وليس ف ة فه جعل الحجأن ال وأما الاسم فسبقت فتوانا بالحق
قول اله تعال: {ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6]، وأنتم تعلمون
أن اسمه كان محمداً منذ أن كان ف المهد صبياً ‐ صل اله عليه وآله الأطهار وسلم تسليماً ‐ والناس
ينادونه محمد حت يومنا هذا لا يزال الاسم محمد هو الاسم الدائم لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم، وإنما جعل اله الاسم أحمد مضافاً إل اسمه الذي سم به منذ أن كان ف المهد صبياً ل تعلموا
أن اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل جعلها ف العلم ولن أكثركم تجهلون.

وأما حديث التواطؤ فسبقت فتوانا بالحق فنفينا أن يون التواطؤ هو التطابق مطلقاً وضربنا لم عل ذلك
مثلا فقلنا فهل يصح أن نقول:

تطابق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب

أم أنّ الحق هو أن نقول:
توافق محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب؟

أو نقول:
تواطأ محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب؟

م سنة وشيعة فم جعلتم عقيدتون المقصود به التطابق مطلقاً كونن أن يم أن التواطؤ لا يمن لوتبي
الاسم (محمد) بناء عل الحديث الحق: [يواط اسمه اسم]، وبما أنم تعتقدون أن التواطؤ هو التطابق
ف من الحق ءش اسم الأب، ولستم عل للإمام المهدي هو (محمد) واختلفتم ف فقلتم إنّ الاسم الحق
الاسم شيعةً وسنةً كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إنما يشير لم إل تواطؤ الاسم
محمد ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، أم إنم لا تبصرون أنّ الاسم محمد يواط ف اسم الإمام

المهدي (ناصر محمد)، وجاء قدر التواطؤ للاسم محمد ف اسم أب ل يحمل الاسم الخبر وذلك هو اسم
المهدي المنتظَر (ناصر محمد) وذلك كون المهدي المنتظَر ناصر محمد لم يجعله اله نبياً ولا رسولا، فيف
نه ليس بنبه؟ وليقول من شهد أنه الإمام المهدي؟ فهل يصح أن يقول وأشهد أن الإمام المهدي رسول ال
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ف ه عليه وآله وسلم ولذلك فمن شهد بالحقال ه صله ناصراً لمحمد رسول الولا رسولٍ بل ابتعثه ال
عصر بعث الإمام المهدي المنتظَر فيقول أشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أنّ محمداً رسول اله وأشهدُ أنّ

الإمام المهدي ناصر محمد؛ صل اله عليهم وعل جميع المسلمين.

ويا سبحان اله يا معشر الذين يجادلون الإمام المهدي ف الاسم فلو كنتم ف عصر بعث محمد رسول اله
لقلتم: "وكيف نصدّقك مهما تزعم أنه تَنَزل عليك من القرآن، فيف نصدّقك واسمك منذ أن كنت ف المهد
صبياً (محمد) ولن الرسول المبعوث من بعد عيس اسمه (أحمد) فأين أحمد من محمد؟"، ثم لا يزيدكم
الحق من ربم إلا كفراً كبيراً كونم لا تحاجون بالعلم بل بالاسم وذلك مبلغم من العلم، أفلا تعلمون أنّ
للأنبياء اسمين اثنين ف التاب؟ فهم كمثل نب اله يعقوب، وأنتم تعلمون أنه هو ذاته (إسرائيل) عليه
الصلاة والسلام وآله الأطهار، وكذلك نب اله أحمد هو ذاته نب اله محمد عليه الصلاة والسلام وآله

الأطهار، فم وعظناكم يا قوم إنما الحجة ه ف العلم إن كنتم تعقلون. ولذلك قال اله تعال: {فَمن حاجكَ
تَهِلنَب ثُم منفُسانَا ونفُساو مكاءسننَا واءسنو مكنَاءبانَا ونَاءبا نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع نكَ ماءا جدِ معن بم يهف

فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين ﴿٦١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وقال اله تعال: {انَّ اللَّـه اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم [البقرة:247].

وأما الأسماء فه تتشابه وأما الأنساب فلا يعلم بحقائقها إلا اله، أفرأيتم لو أنّ المشركين أو أهل التاب
قالوا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لن نصدّقك حت تثبت نسبك إل نب اله اسماعيل بن

إبراهيم عليه الصلاة والسلام، أريتم أنه سيفعل؟ بل سوف يحاجهم بالعلم ولن أكثركم لا يعلمون.

وخلاصة هذا البيان يقول لم الإمام ناصر محمد اليمان فهل ترضون يا معشر علماء المسلمين وأمتهم أن
يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالم فيما كنتم فيه تختلفون؟ تصديقاً لقول الم بينالعظيم هو الح ه العلون الي

من شَء فَحمه الَ اللَّـه ۚ ذَٰلم اللَّـه رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} [الشورى].

{افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فإن رضيتم أن يون اله هو الحم بينم فما عل الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يأت لم بحم اله
بينم من محم كتابه وإن أبيتم حت أتبع رواياتم وخزعبلاتم المخالفة لمحم كتاب اله فأقول لم قول

اله تعال: {تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۖ فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اللَّـه وآياته يومنُونَ ﴿٦﴾} [الجاثية].

 نَّام مَّنا ۖ مووا الْيراتَج  ﴾ونَ ﴿٦٤راجي مذَا هذَابِ ايهِم بِالْعفتْرخَذْنَا مذَا اا َّتح} :ه تعالوقال ال
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تُنصرونَ ﴿٦٥﴾ قَدْ كانَت آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم علَ اعقَابِم تَنصونَ ﴿٦٦﴾ مستَبِرِين بِه سامرا
لَه مفَه مولَهسرِفُوا رعي لَم م٦٨﴾ ا﴿ ينلوا مهاءتِ آباي ا لَمم مهاءج ما لوا الْقَوردَّبي فَلَمونَ ﴿٦٧﴾ ارجتَه

الحق علَوِ اتَّبونَ ﴿٧٠﴾ وارِهك للحق مهثَركاو م بالحقهاءج لجِنَّةٌ ۚ ب قُولُونَ بِهي مونَ ﴿٦٩﴾ ارنم
مونَ ﴿٧١﴾ ارِضعم مرِهن ذِكع مفَه مرِهم بِذِكنَاهتَيا لب ۚ يهِنن فمو ضراو اتاومدَتِ السلَفَس مهاءوها
تَسالُهم خَرجا فَخَراج ربكَ خَير ۖ وهو خَير الرازِقين ﴿٧٢﴾ وانَّكَ لَتَدْعوهم الَ صراط مستَقيم ﴿٧٣﴾ وانَّ

وا فلَّلَج رن ضا بِهِم مشَفْنَا مكو منَاهمحر لَوونَ ﴿٧٤﴾ وبلَنَاك اطرالص نع ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين
طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿٧٥﴾ ولَقَدْ اخَذْنَاهم بِالْعذَابِ فَما استَانُوا لربهِم وما يتَضرعونَ ﴿٧٦﴾ حتَّ اذَا فَتَحنَا

علَيهِم بابا ذَا عذَابٍ شَدِيدٍ اذَا هم فيه مبلسونَ ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولا يزال المهدي المنتظَر مصراً عل الاستمرار ف موضوع عذاب القبر حت تجعلوا القبر روضةً من
رياض الجنة رأي العين أو حفرةً من حفر النيران رأي العين ولا أظنم تستطيعون إلا أن توقدوا فيه ناراً من

عند أنفسم، أفلا تعقلون؟ أفلا تعلمون أنّ تلك العقيدة الباطلة سبب عدم دخول كثيرٍ من البشر ف دين
الإسلام بسبب عقيدتم ف عذاب القبر ونعيمه كونم أفتيتم العالمين أنّ القبر يون روضةٌ من رياض

الجنة أو حفرة من حفر النيران؟ قاتلم اله أنّ تؤفون؛ بل من كان ف الجنة فهو فيها عند مليكٍ مقتدرٍ.
تصديقاً لقول اله تعال: {و تَحسبن الَّذِين قُتلُوا ف سبِيل اللَّـه امواتًا ۚ بل احياء عندَ ربهِم يرزَقُونَ

و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ين١٦٩﴾ فَرِح﴿
هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولم يجعل الجنة ف قبورهم؛ بل هم عند ربهم فليس بينهم وبينه إلا العرش العظيم سقف جنة النعيم، فما لم
كيف تحمون؟ فيف تجعلون الجنة ف حفرة فتمدونها مدّ البصر شرقاً وغرباً تصديقاً لحديث الشيطان
أنه تعوذ من عذاب القبر من بعد فتوى علماء اليهود عن عذاب القبر كما ف الرجيم المفترى عن النب

الرواية التالية المفتراة عن عائشة عليه الصلاة والسلام:

إقتباس

[أن اليهودية دخلت عليها فذكرت عذاب القبر، فقالت لها: أعاذك اله من عذاب القبر، فسألت عائشة
الرسول صل اله عليه وسلم عن عذاب القبر، فقال: نعم، عذاب القبر. قالت عائشة رض اله عنها: فما

رأيت رسول اله صل اله عليه وسلم بعد صل إلا تعوذ من عذاب القبر]

وف صحيح مسلم عن عائشة رض اله عنها، قالت:

إقتباس

[دخلت عل عجوزان من عجز يهود المدينة، فقالتا: إن أهل القبور يعذبون ف قبورهم، قالت: فذبتهما،
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ولم أنعم أن أصدقهما، فخرجتا، ودخل رسول اله صل اله عليه وسلم، فقلت له: يا رسول اله إن
عجوزين من عجز يهود المدينة دخلتا عل، فزعمتا أن أهل القبور يعذبون ف قبورهم، فقال: صدقتا، إنهم

يعذبون عذاباً تسمعه البهائم " قالت: فما رأيته بعد ف صلاة إلا يتعوذ من عذاب القبر]

انتهت الرواية المفتراة بالباطل

:كذباً بما يل قبورهم جنة فيأتوا بالدليل المفترى عن النب ونوا فوكذلك الافتراء أن أصحاب الجنة إنما ي

إقتباس

عن النب صل اله عليه وسلم قال: [المؤمن ف قبره ف روضة خضراء ويرحب قبره سبعون ذراعا
وينور له كالقمر ليلة البدر.....]. رواه ابن حبان ف صحيحه

ه وسنة رسوله الحقة من كتاب الأحد المعتقدين بعذاب القبر فيقول بل أنا سوف أقيم عليك الحج أن يقاطعن ما يودولرب
:بقوله تعال ه وسنة رسوله الحقإثبات عذاب القبر من كتاب ال فآتيك بالبرهان المبين عل

إقتباس

(ومن أعرض عن ذكري فإن له معيشة ضنا ونحشره يوم القيامة أعم) طه 124، فقد فسرها أيضا
النب الريم بأنها عذاب القبر فقد روى أبو هريرة رض اله عنه أن النب – صل اله عليه وسلم – قال"

فإن له معيشة ضنا، عذاب القبر " رواه الحاكم ف المستدرك وقال صحيح عل شرط مسلم

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {ومن اعرض عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً

هدْرص لعجي لَّهضن يا رِدن يمو} :ه تعالقول ال ه العظيم [طه:124]، وتجدون البيان فا} صدق النض
ضيقًا حرجا كانَّما يصعدُ ف السماء} صدق اله العظيم [الأنعام:125].

فذلك هو الضنك المقصود وهو ضيق ف الصدر كون صدره ليس منشرحاً بذكر اله فتجدونه ف ضنكٍ
وضيق حرجاً كأنما يصعد ف السماء، وأنتم تعلمون أنّ الذي يصعد ف السماء يقل عليه الأكسجين شيئاً
فشيئاً حت إذا خرج من الغلاف الجوي للأرض يختنق بسبب انعدام الأكسجين، ولن أكثركم يجهلون!

ويا قوم ليس الإمام المهدي من الطوائف الملحدة والزنادقة والجهمية والمعتزلة وغيرهم من الذين ينرون
العذاب من بعد الموت مباشرةً ويقروه يوم القيامة؛ بل نقره ونشهد به من بعد الموت مباشرةً ونقره كذلك

نعيم أو ف ون فم القرآن أن النفس تيوم القيامة، ونستنبط برهان العذاب من بعد الموت مباشرةً من مح
جحيم ف نفس اليوم الت يتوفّاها اله فيه. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو تَرىٰ اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ

رغَي اللَّـه َلتَقُولُونَ ع نتُما كونِ بِمالْه ذَابنَ عوزتُج موالْي ۖ منفُسوا اخْرِجا دِيهِميطُو ااسةُ بئَالْمتِ ووالْم
الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].
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ۖ هِمنفُسا مةُ ظَالئَالْم مفَّاهتَتَو الَّذِين} :ه تعالذات جهنم. وقال ال نار جهنم ف ون فن العذاب يول
نَّمهج ابوبخُلُوا الُونَ ﴿٢٨﴾ فَادمتَع نتُما كبِم يملع نَّ اللَّـها َلب ۚ وءن سم لمنَّا نَعا كم لَملْقَۇا السفَا

خَالدِين فيها ۖ فَلَبِىس مثْوى الْمتَبرِين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [النحل]، فلم تُابرون يا حبيب ف اله
فضيلة الشيخ أبا فراس الزهران؟

وأما بالنسبة لحجتك أنّ الإمام المهدي لا يحفظ القرآن ثم أقول لك: وهل تران أحاجم من التوراة والإنجيل
يا رجل؟ فلا تن من الجاهلين..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________


